



進路だより



第7号

2024年10月25日発行

宮城県東松島高等学校進路指導部

「毎日を大切に」

21・22 年次 FT(年次主任)

早いものでもうすぐ11月です。9月に就職試験が始まり、進学試験もそろそろ本格的に始まります。卒業予定の皆さんの中には、すでに進路が決定した人もいます。ほとんどの卒業予定生は、今まさに進路決定に向け、活動しているところかと思えます。

これから就職試験に挑戦する人は、少し焦っているかもしれません。あるいは、嫌になってしまっている人もいるかもしれません。しかし、投げやりになったり、あきらめたりしないことが大切です。今手に入る情報を最大限集め、しっかりと分析して、自分に合った就職先を探しましょう。そのためには、面倒がらずに自分自身を見つめることが必要です。そして、自分のことを知ってくれている周囲の人からの、客観的なアドバイスもよく聞いて欲しいと思います。進路室には、情報と、貴重なアドバイスを下さる先生方がそろっています。チューターをはじめ、皆さんの進路活動を支えようと思っている先生方もたくさんいます。次のステップを決めた上で気持ちよく卒業できるよう、今、頑張りましょう。

これから進学試験に挑戦する人は、ここから勝負です。やはり、自分自身を見つめることが必要になるでしょう。さらに、将来について考えることが大事になります。どのような目標を持って、そこに向かって何を学ぶのか、しっかりとしたビジョンを持ちましょう。そしてそのビジョンを、自分の言葉で伝えられる人になりましょう。それができると、自然と周囲から協力を得やすくなります。学校選びや学力アップ、学費などの難しい問題も、明確なビジョンを持って周りに相談すれば、多方面から色々なアドバイスをもらえるでしょう。

今年卒業予定ではない皆さんにとっても、将来のことを考えておくことはとても大切なことです。目指したい未来が見えれば、日々をどのように生活するべきかも見えてきます。

21・22年次の皆さんには、これから卒業までの毎日を、自分の将来のために、大切に過ごしてもらいたいと思います。



進路に関するうごき 11月

月	大学・短期大学	専門学校	公務員・就職	学校行事
11	学校推薦型選抜の出願 および試験	学校推薦型選抜 (10月～)	公務員試験(2次) (10月～)	11/8 受講登録確認 11/21 後期第一回考査(27日まで)

9月16日就職試験解禁

「夏休みは受験の天王山※」と言われるように、進学予定者にとっては受験を左右する大事な時期なのですが、就職予定者にとっても大事な時期。就職試験の解禁日は大学や専門学校の試験日より早いのです。就職試験に臨んだみなさんは、夏休みに開催した「就職・進学対策講座」やチューターはじめ先生方との面接練習など準備を重ね頑張りました。中間年次や入学年次のみなさん、就職試験は他者との競争であると同時に、自分を相手に売り込み内定につなげる場です。成績はもちろん、日々の生活の積み重ねが重要です。毎日を大切に過ごしてほしいと思います。

【天王山】京都府南部の大山崎町にある標高270mの小さな山。天正10（1582）年、山崎の戦いで羽柴秀吉が明智光秀を破ったことから、重要な試合や受験などを「天王山の戦い」という。



《就職試験後の感想、後輩へのアドバイス》

・集団面接では、志望動機などの質問は拳手制だった。・先生との面接練習は、意見をストレートに言う先生や関わりのない先生とやるのがいい。・笑顔顔を大切に。・自己分析しっかりしておく！・面接練習と違うところがずいぶん多くとまどってしまった。・自信を持って笑顔で話すことが大事。・肩の力を抜いて落ちついて答える。・欠席についての話しが多かった。・面接は履歴書の中身を中心に問われた。・手の動きや体の動きを見られていた。・欠席を少なくする。

このことから、事前の準備や日々の学校生活が大切だということが分かると思います。また、自分の性格や長所・短所を分析し、どのように仕事に生かせるかを考えることも大切です。

また、学科試験対策に向けて、進路指導部にはさまざまな問題集があります。ぜひ活用してください。

大学入学共通テストまで90日を切りました

共通テストの出願も終わり、いよいよ受験に向けてのカウントダウンが始まりました。「あれもやらなきゃ」「これもやらなきゃ」と焦る時期ではないでしょうか？共通テストは、教科書レベルの内容を問う内容です。まずは基本的な内容の定着に努めましょう。

○反復・継続・定着 ○超難問は多くの受験生が解けないもの。基本問題を地道にやろう。

編集後記

今年はひとり淋しく誕生日を迎えたのですが、翌日の高知から羽田に向かう飛行機の中で、客室乗務員の方より、「〇〇様、昨日はお誕生日でございましたね。おめでとうございます。」と声をかけられました。満席の機内で、乗客とコミュニケーションを取る糸口を見つけ対応するプロ意識に感動しました。卒業後、生徒のみなさんが、就職先でプロ意識を持って仕事をしている姿で再会できたらうれしいですね。